

# CONSEIL DE L'EUROPE COUNCIL OF EUROPE

Strasbourg, le 1er mars 1968

CCC/EES (68) 18

COMITE DE L'EDUCATION EXTRASCOLAIRE

Section Sport



COE049052

Troisième Consultation  
d'Organisations non-gouvernementales

Strasbourg, 25-26 avril 1968

Doping des Athlètes

(point 9 du projet d'ordre du jour)

Questionnaire  
préparé par Me. Kurt MØLLER (Danemark)

9145 . -  
04.3/51.03

DOPING DES ATHLETES

Questionnaire

Les Délégations à la Troisième Consultation sont priées de bien vouloir adresser leurs réponses, avec la documentation y relative (textes de règlements etc.) à Me. Kurt MØLLER, Board of the Dansk Idræts-Forbund, Vester Voldgade 11, COPENHAGUE V, avant le 12 avril 1968, et d'envoyer une copie de leur réponse à la Section Sport de la Division de l'Education extrascolaire du Conseil de l'Europe.

+++++

1. Le doping des athlètes pose-t-il un problème dans votre pays ?
2. Dans l'affirmative, quels sont les sports les plus touchés ?
3. Des mesures ont-elles été prises pour lutter contre le doping:
  - 3.1 par la loi, par d'autres mesures sur le plan gouvernemental, par les fédérations sportives, par tout autre moyen ?
  - 3.2 les règlements mentionnés dans la Recommandation du Conseil de l'Europe sur le doping des athlètes ont-ils été édictés ou effectivement appliqués par votre organisation ?
  - 3.3 dans la négative, pour quelle raison ? N'en avez-vous pas reçu le texte, ne l'approuvez-vous pas, ou y-a-t-il d'autres raisons ?
4. Si aucune mesure n'a été prise :
  - 4.1 avez-vous l'intention de prendre des mesures dans l'avenir ?
  - 4.2 dans la négative, considérez-vous de telles mesures comme inutiles, inefficaces ou avez-vous d'autres raisons ?

# COUNCIL OF EUROPE CONSEIL DE L'EUROPE

Strasbourg, March 1st 1968

CCC/EES (68) 18

COMMITTEE FOR OUT-OF-SCHOOL EDUCATION  
Sports Section

Third Consultation with non-governmental  
organisations

Strasbourg, April 25th-26th 1968

Doping of athletes  
(item 9 of the draft agenda)

Questionnaire  
prepared by Mr. Kurt MØLLER (Denmark)

9145  
04.3/51.03

DOPING OF ATHLETES

Questionnaire

Delegations to the Third Consultation are kindly requested to send their replies, with relevant documentation (texts of regulations, etc.) direct to Mr. Kurt MØLLER, Board of the Dansk Idrætsforbund, Vester Voldgade 11, COPENHAGEN V, before April 12th 1968, and to send one copy of their reply to the Sports Section of the Division for Out-of-School Education of the Council of Europe.

+++++++

1. Is doping of athletes a problem in your country?
2. If so, what sports are mainly affected?
3. Has action been taken to combat doping :
  - 3.1. by law, by other governmental action, by sports federations, by other means?
  - 3.2. Have the regulations referred to in the Council of Europe Recommendation on the Doping of Athletes been issued or effectively applied by your Organisation?
  - 3.3. If not, for what reasons? Have you not received the text, do you find it inappropriate or is there any other reason?
4. If no action has been taken :
  - 4.1. do you intend to take action in the future?
  - 4.2. if not, do you think such action unnecessary, of no use, or have you any other reasons?